



## Critica Oposición política exterior en Gobierno de AMLO



Diputados de Oposición criticaron que la política exterior del actual Gobierno se ha caracterizado por la crisis migratoria, la ausencia del Presidente Andrés Manuel López Obrador en asientos estratégicos a nivel internacional y el apoyo a "dictaduras" latinoamericanas.

En el marco de la Glosa por el Quinto Informe de Gobierno, lamentaron que lejos de capitalizar relaciones estratégicas con países como Estados

Unidos y Canadá, la Administración federal ha cedido a las "amenazas" de Donald Trump, convirtiendo al país en el muro fronterizo que les prometió a los estadounidenses.

El diputado del PRI, Ildefonso Guajardo, recordó que México ha estado ausente de la toma de decisiones globales, al desairar en los últimos cinco años los asientos a los que el país había accedido gracias a su peso en la vida internacional y a la destreza de sus diplomáticos.

"En los últimos cinco años el mundo ha sesionado en cuatro G-20 en los cuales nunca ha estado presente el Presidente de México. Ha sesionado en cuatro APEC, donde tampoco hemos tenido presencia. Parecería ser que las definiciones de los liderazgos globales nos interesan poco, a pesar de las repercusiones que México tiene en esas decisiones", indicó